



À New York, The Manner, le nouvel hôtel signé Hannes Peer.
The Manner, a new hotel in New York decorated by Hannes Peer.

Hannes

ARCHITECTE D'INTÉRIEUR ET DESIGNER, MILAN ·
INTERIOR ARCHITECT AND DESIGNER, MILAN

Dans tout ce qu'il réalise, le mariage entre l'architecture, l'archéologie et les nouvelles technologies est visible. Tout comme le lien entre l'artisanat d'art et la production industrielle. Dans son agence créée en 2009, la poésie fait toujours bon ménage avec la rigueur et une certaine théâtralité. Cette année, Hannes Peer a livré la Pergola Residence, à Merano, la Casa Dagnino, à Milan, l'hôtel The Manner, à Soho, à New York. Il a réalisé le projet architectural Water Mirror des thermes romains de Caracalla, dessiné du mobilier pour Minotti et Baxter et scénographié avec l'agence belge Van Den Weghe l'exposition *The Clearing*, à la dernière Milan Design Week. En 2025, il finalisera une villa dans les Pouilles, un café à Milan, trois chalets à Cervino, des appartements à Paris et à Milan. s.g.

Peer

In everything he touches, the fusion of architecture, archaeology, and new technologies is evident, as are the ties between artisanal craftsmanship and industrial production. At his agency, founded in 2009, poetry pairs with precision and a certain theatricality. This year, Hannes Peer delivered the Pergola Residence in Merano, the Casa Dagnino in Milan, and the Manner Hotel in Soho. He completed the architectural project Water Mirror for the Roman Baths of Caracalla, designed furniture for Minotti and Baxter, and collaborated with the Belgian agency Van den Weghe on the scenography for the exhibition *The Clearing* at Milan Design Week. In 2025, upcoming projects include a villa in Puglia, a café in Milan, three chalets in Cervino, and apartments in Paris and Milan. s.g.



Chris Mottalini; Alexander D'Hiet